



令和2年9月23日(水)



秋の夜長

体育大会も終わり4連休が明け、一気に気温が下がったように感じます。さて、ここから1年生は自己の進路について考えていく行事が続きます。来週には9月3日に受けた適職・適学ナビの結果が返却され、水曜には進路ガイダンス、再来週には2年次における選択科目の説明会及び希望調査等、自己の将来にも向き合っていかなければなりません。ちょうど季節も秋にさしかかり、気候も穏やかになり涼しく過ごしやすい日が到来します。秋の夜長という言葉もありますが、実際、夜の時間が長いわけではありません。(科学的に言えば夜が長いのは冬ということになるのでしょうか…)夏の夜は熱帯夜といたり過ごし辛い夜ともいえます。それに対して秋は過ごしやすく、夜の長さを楽しむ、充実させるといったポジティブな意味も込められているのかもしれませんが。

人間も自然の中で生きています。自然には逆らえないものです。クーラーやストーブといった文明の利器に頼るのではなく、自然と過ごしやすいこの時期を活かすよりほかありません。

さあ皆さんは、今日からこの時期、どのように過ごしますか？



畜産科が畜産棟にある畑で行っている、大根の種まきの様子です。